
Compte – Rendu de l’Assemblée Générale de l’ADAGV 
Du vendredi 20.10.2022 à la Maison des Associations à

Niort 

Présents :  Patrick  Bonneau(ADAPGV 86);  Christian  Bremaud(CAN) ;
Bernadette Demestre (ADAGV79); Sylvie Deboeuf (ADAGV79) ; Fabienne et
Guy  Haas (ADAGV79) ;  Sylvette  Henry (ADAGV79);  Magaly  Proust(Vice
Présidente  Partrheny  Gatine) ;  Ruth  et  Guy  Rousseau (ADAGV79) ;  Agnès
Sargeni  (ADAGV79); Isabelle Tanche (ADAPGV 86).

Excusés : Michel Tempéreau (ADAGV79) , Bernard Paineau (Président de la
Communauté  de  Communes  du  Thouarsais  ,  Isabelle  Geffard  (CIAS
agglo2b),Coralie  DENOUES,  (Présidente  du  Conseil  départemental  des
Deux-Sèvres ),  M.  Dugas Luc jean Délégué communautaire du thouarsais
,Anne CHEVRIER  co directrice ADAPGV 86  Grand Poitiers  et  Sud Vienne
,Stéphanie  Rocher  Enseignante  documentaliste  Campus  les  Sicaudières
(79300  Bressuire)  Daniel  JOLLIT,  président  de  la  communauté  de
communes Haut Val de Sèvre ,Corinne BAUDRY-GELLE Directrice du Lycée
Le  Val  de  l'Ouin  ,Jérôme  BALOGE  Président  de  la  Communauté  de
Communes  du  Niort,  Jean-Michel  PRIEUR,  Maire  de  Parthenay  ,Natacha
COUDERT  Coordinatrice  accompagnement  social  CCAS  Niort,  Fabienne
LAURENT Service Solidarités

1  –  Extrait  du  documentaire « Les  autres  chemins »  que  nous  avons  dû
abrégé car M. Bremaud devait partir assez rapidement.

2 – Tour de table –

- Les deux représentants de l’ADAGV86 apportent quelques précisions
sur leur travail à Poitiers et ses environs .

- L’association comprend 20 professionnels qui interviennent dans un
centre social à Poitiers et à Châtellerault  ainsi que dans le cadre d’un
espace itinérant . 

- Il a été  constaté  que les sociétés privées rendaient moins de service
aux résidents des aires d’accueil et ce malgré  un coût assez élevé . 

- Un accompagnement plus intense se fera avec l’ARS et pour l’habitat  .
A  partir  de   l’an  prochain,  le  recrutement  d’un  professionnel
permettra de mieux aider les GV pour une insertion .

- L’association poitevine intervient à Thouars. Des médiatrices en santé
sont intervenues à Parthenay . 



- En 2023 , l’ADAGV86 fêtera ses 30 ans . 

3 – Bilan moral 2021

- Dans  la  classe  Passerelle  (classe  destinée  aux  jeunes  collégiens  du
voyage),  Bernadette  Demestre  fait  par  de  locaux  qui  lui  semblent
insalubre, elle en a parlé avec Julie Auriault ,  l’enseignante de cette
classe  . La classe a été alors transférée dans un local adjacent avant le
début de travaux .

- A Niort , il est noté que 6/7 enfants d’âge de la maternelle fréquentent
désormais  l’école:  c’est  une  avancée  puisque  l’âge  de  scolarisation
obligatoire est maintenant de 3 ans . 

- Fabienne et Sylvette parlent du travail qu’elles effectuent sur Benet
depuis  2ans  où  il  est   observé  que  depuis  les  gens  du  voyage
fréquentent  plus l’école, 

Point sur l’habitat

- a –Agglomération Niortaise  :
- Un logement familial est prévu prochainement . 
- Christian  Brémaud   explique  le  refus  des  communes  d’accepter

l’installation de terrains réservées aux GV .  La commune d’Echiré y
serait favorable à condition qu’une ou deux autres communes  soient
solidaires de cette installation . 

- La  construction  d’un  terrain  familial  semble  toujours  être  au
programme : à partir de 2023 ? Des personnes du voyage souhaitant
se sédentariser ont été contactées ; elles le seront à nouveau avant de
sélectionner une famille qui répondrait aux « normes fixées » pour la
construction du terrain familial .  

- Le projet prévoit la construction de 2 terrains familiaux  de 10 places .
- On pourrait envisager que sur l’aire de Chauray , construite mais non

occupée , un terrain familial soit installé . Dans cette perspective , il
serait nécessaire de convaincre le Schéma départemental . 

b- Cerizay 
- La réalisation d’un terrain familial doit se faire en 2023.

Le rapport moral est voté et approuvé à l’unanimité .

5 -Bilan financier 2021 et budget 2022 
Après  lecture  des  documents  les  comptes  2021  et  le  budget  2022  sont
approuvés à l’unanimité



6 – ELECTIONS 

Les membres suivant sont réélus pour 3 ans à l’unanimité.

Bernadette Demestre , Fabienne Haas et Sylvie Deboeuf  

En 2021 les membres suivants avaient élus pour 3 ans

Ruth Rousseau
Guy Rousseau
Guy HAAS


